
1 

 

 

 

 

ACTA SESION EXTRAORDINARIA Nº 9/2021 

CONSEJO DE GOBIERNO DE LA REGIÓN DEL BIOBÍO. 

 

 

 

TABLA 

 

 

1. Análisis de Ord. número 1594 de fecha 05 de agosto del año 2021, de la Seremi de 

Vivienda y Urbanismo. Expone Claudia Toledo Alarcón, Jefa de División de Planificación y 

Desarrollo Regional del Gobierno Regional del Biobío. 

 

2. Atendiendo a la solicitud de la Consejera y Consejeros Regionales firmantes del 

requerimiento de la presente sesión extraordinaria, mediante ord. número 383 del 13/08/2021, se 

somete a votación 11va modificación del Plan Regulador Metropolitano de Concepción. 

 

 

Concepción, 18 de agosto de 2021. 
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ACTA SESION EXTRAORDINARIA Nº 09/2021 

CONSEJO DE GOBIERNO DE LA REGION DEL BIOBÍO. 

 

 

 

 

 Preside la Sesión la Presidente del Consejo Regional Sr. Rodrigo Diaz W., y actúa 

como Ministro de Fe el Sr. Ignacio Aravena U. 

 

 

 

 

 

CONSEJEROS ASISTENTES.   

1. ARGO CHÁVEZ JAMES  12. RAMIREZ ROMERO OSCAR  

2. BADILLA COFRE PATRICIO  13. PEÑA RODRIGUEZ ANSELMO 

3. BORGOÑO BUSTOS EDUARDO  14. PEÑA HENRÍQUEZ LEONIDAS 

4. CONCHA HIDALGO TANIA  15. PEÑAILILLO GARRIDO JAIME 

5. CUEVAS FUENTEALBA DANIEL  16. SALAS DE LA FUENTE 

EDMUNDO 

6. GENGNAGEL NAVARRO 

CRISTIÁN  

17. SANDOVAL OJEDA JAVIER 

7. KRAUSE LOBOS ENRIQUE  18. SANTIBAÑEZ BASTIDAS LUIS 

8. LARA CHANDIA PATRICIO  19. STARK ORTEGA TERESA 

9. LYNCH GAETE PATRICIO  20. VENEGAS GUERRA PEDRO 

10. PARRA SANDOVAL ANDRES  21. VENEGAS MALDONADO 

RICARDO 

11. QUIJADA QUIJADA JAVIER  22. YAÑEZ SOTO ALICIA. 
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 A dieciocho días del mes de agosto del año dos mil veintiuno, siendo las 12:20 

horas, en nombre de Dios se da inicio a la Sesión extraordinaria Nº 09 del Consejo de Gobierno 

de la Región del Biobío, de forma mixta, vía zoom y presencial. 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSEJO Y GOBERNADOR REGIONAL, SR. RODRIGO DIAZ W. Se da 

inicio a la sesión en nombre de Dios y de los habitantes de la región del Biobío. 

 

 

SECRERARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO REGIONAL, SR. IGNACIO ARAVENA U. El 

Secretario Ejecutivo da lectura a documento emitido por el Gobierno Regional, respecto al 

cumplimiento de la normativa sanitaria de los y las Consejeros y Consejeras Regionales que se 

encuentran sesionando de manera presencial en el Salón Gregorio de la Fuente: 

- Accesos diferenciados, toma de temperatura, cumplimiento de aforo, encuesta de ingreso, 

tottem de temperatura, alcohol gel y micas separadoras y basureros. 

- Se procedió a sanitizar con ozono durante la mañana el salón mural. 

- La reunión tendrá una reunión de 1:30 hrs aproximadamente, en caso de que está se 

extendiera por más de ese tiempo, se debe suspender la sesión para proceder a la 

sanitización y ventilación respectiva, para luego reanudar la sesión. 

- Se prohíbe el saludo de mano y beso, así como también compartir documentos o artículos 

personales.  

- Una vez terminada la sesión, se procederá a una desinfección, limpieza y ventilación del 

salón.  

 

Respecto al desarrollo de la sesión extraordinaria:  

- Cada Consejero(a) tiene 3 minutos para intervenir por tema.  

- La votación será a viva voz.  

 

 

PRESIDENTE DEL CONSEJO Y GOBERNADOR REGIONAL, SR. RODRIGO DIAZ W. Toma 

la palabra la Jefa de División de Planificación y Desarrollo Regional, señorita Claudia Toledo 

Alarcón.  

 

JEFA DE DIVISIÓN DE PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO REGIONAL, SEÑORITA CLAUDIA 

TOLEDO ALARCÓN. 

 

La Jefa de división realiza una exposición de una presentación, la cual se adjunta y se entiende 

formar parte de la presente acta.  
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